

COUSANCE

Le Chœur du bon pays va (enfin) fêter ses 10 ans



Le chœur d'hommes a hâte de retrouver son public. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Reportés depuis 2020 en raison de la pandémie, le Chœur du bon pays va enfin pouvoir donner ses trois concerts d'anniversaire pour fêter ses 10 années d'existence. Les 30 choristes seront dirigés par Roland Meneguz, qui quittera ses fonctions à l'issue de ces représentations. « Les hommes ont à cœur d'honorer leur public », explique Gérard Besançon, le président. « Et donneront la pleine mesure de leur talent avec une sélection de chants retraçant leur parcours depuis 2010, en proposant un mélange de tradition, de sacré, de contemporain et de mémoire. Venez nombreux les encourager après ces deux années de pause forcée ! » Le Chœur du bon pays se produira à Saint-Amour (La Chevalerie) samedi 9 avril, à 20 h 30, à Cousance (église) dimanche 15 mai, à 17 heures, et à Perrigny (église) avec la Perrina samedi 11 juin à 20 h 30.

Contact : 06.42.62.16.42 ou 07.82.13.72.13 www.lechoeurdubonpays.fr